

d'espérer qu'un jour Pékin appuiera les importants efforts consacrés à réaliser un tel traité.

Si les autorités de Pékin espèrent, par le moyen d'essais nucléaires, accroître leur influence sur d'autres pays asiatiques, je souhaite qu'elles se rendent bientôt compte que de tels efforts sont soumis à la loi des rendements décroissants et qu'elles s'orientent vers un alignement de leur politique d'essais sur celle que favorisent les grandes nations asiatiques voisines de la Chine. Je sais que des pays comme l'Inde et le Japon continueront de croire que des programmes nucléaires à fins pacifiques sont d'une plus grande valeur pour le bien-être économique de leurs peuples et du monde entier que des programmes nucléaires visant des fins militaires.